# Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s - C.E.A







# Encore un équipage envoyé au casse-pipe!

15 avril 2025, ce matin-là, un équipage du PREJ de SARAN – cinq agents au total – a été missionné pour une audience au Tribunal Correctionnel de Montargis. Jusque-là, une mission classique. Sauf que, comme trop souvent, on a balancé nos collègues dans l'inconnu le plus total, sans leur dire qu'ils allaient gérer un véritable cocktail explosif.

Avant même le début de l'audience, notre cher pensionnaire s'est illustré par un comportement d'une violence rare : coups dans le box, insultes, menaces de mort, débordement total !!!

### Résultat : intervention immédiate, retour en cellule du véhicule, et sécurité du tribunal mise en péril.

Et comme si ça ne suffisait pas, c'est le procureur lui-même qui informe les agents sur place que ce charmant individu s'était fait la belle la veille, en simulant une crise. Une tentative d'évasion pure et simple... et personne n'a jugé bon de prévenir l'équipage ?!

## On appelle ça comment, si ce n'est de la mise en danger délibérée ?!

### Le SPS 100 % CEA exige:

- Une transmission claire et immédiate des informations sensibles concernant nos chers pensionnaires, notamment en cas de comportement dangereux ou tentative de fuite,
- Une meilleure coordination entre les établissements, les juridictions et le PREJ,
- Une reconnaissance de la responsabilité de ceux qui planifient sans prévenir.

#### Comme si l'Histoire devait se répéter...

Et pendant ce temps-là, l'administration semble ne tirer aucune leçon du drame d'Incarville. Un protocole a pourtant été signé entre les organisations syndicales et l'administration, censé améliorer la sécurité et encadrer clairement les missions. Il prévoyait notamment une communication renforcée, des critères précis, une vigilance accrue. Mais sur le terrain ? RIEN! les vieilles habitudes perdurent. On envoie encore des équipages sans garantie, sans cohérence, comme si rien ne s'était passé.

Nous refusons que les agents PREJ servent de chair à canon. On est là pour assurer des missions judiciaires, pas pour finir à l'hôpital !!!

Le SPS 100 % CEA apporte son total soutien aux cinq agents de l'équipage, qui ont fait preuve de sang-froid et de professionnalisme malgré l'absence totale de communication en amont.

## Assez des silences dangereux. Trop, c'est trop!

Copie : À Monsieur le Garde des Sceaux, Ministre de la justice, À Monsieur le Directeur de l'Administration Pénitentiaire.